

## 24 年 4 月 13 日 札幌市新採用職員のまちセン研修

日 時 4 月 13 日 (金) 10 : 30 ~ 16 : 00  
場 所 美園会館 会議室、集会室  
参加者 札幌市新採用職員 5 名、町内会長 9 名、美園まちセン所長

地域の課題を自ら学びとり市民自治によるまちづくりを推進できる職員の育成を目的に、まちづくりセンターを訪問し、地域の方と交流もさせていただき新採用職員研修がすべてのまちづくりセンターで一斉に行われました。

美園には男性 3 人、女性 2 人のフレッシュマン計 5 人がやってきました。

午前中は、美園地区の概要と地域のまちづくり活動について、所長から説明を受け、その後、美園リングまつりの DVD を視聴しました。午後からは、各町内会長（及び各種団体の長または町連部会長）から地域活動の説明を受けた後に、新採用職員からのインタビューが行われました。最後は、家庭ごみ収集方法等の見直しについて、意見交換会が行われました。

- 美園地区の概要と地域のまちづくり活動について（会議室にて）



○ 美園リンゴまつりのDVD視聴（集会室にて）



○ 地域活動の説明とインタビュー、意見交換会



○ 記念撮影



つづやき：期待の新人5名。地域の人と交流することで、地域への関心が高まりましたか？。地域の現状を肌で感じることができましたか？。これから各職場に配属になり、当分の間はその仕事に没頭することになるかと思えます。が、いつかこの経験が活かされるような場面や仕事そのものに直面することもあるでしょう。地域のことは地域で決定し、責任を持って取り組むことが望まれますが、行政としても解決のための情報提供や支援を積極的にしていかなければなりません。

仕事を進める上で、地域の皆さんとの情報共有と市民参加は必須のものとなってきています。是非、この経験が活かして行政マンとしての一步を踏み出してください。**頑張れ！！**